

Piden que verifiquen toda la estructura

Detectan filtraciones en bordes de La Compañía

• Evalúa **Conagua** los daños que pueden ser para más de 2 mil personas

Ixtapaluca ▶ Arturo Morales

Debido a las lluvias de las últimas horas, se han presentado filtraciones en uno de los bordes del río La Compañía, lo cual ha provocado inundaciones en calles de las colonias El Molino de Ixtapaluca y Avandaro, en Valle de Chalco y que pudiera afectar a dos mil personas.

A la zona acudió el residente de la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)**, Gabriel Oropeza Enríquez, Protección Civil del Estado de México y municipal. Tras un recorrido, destacaron que colocarían costaleras de arena para evitar que el agua se siga filtrando.

Una de las fisuras por donde se filtra el agua se encuentra a la altura de calle Magnolia y Primavera; la otra está entre Magnolia y Violeta.

La filtración de aguas negras, ha generado preocupación y temor ante un posible desbordamiento.

El responsable de atender la fuente de desalojo federal, Oropeza Enríquez informó que intensificarán los

trabajos para inyectarle bentonita y sellar los orificios que se detectaron y evitar se sigan filtrando las aguas negras de dicho afluente.

Por su parte, la señora Gloria Hernández, vecina de la colonia El Molino, conminó a las autoridades a agilizar los trabajos, pues estas fallas han sido comunes, sin embargo no se ha hecho nada para prevenir el flujo del líquido putrefacto hacia las calles.

Sobre el problema, el director de Protección Civil del Estado de México, Arturo Vilchis Esquivel, informó que la situación del Río la Compañía se encuentra tranquila.

Añadió que personal de la dependencia con residencia en Amecameca, diariamente hace sus recorridos, pero advirtió que no existe riesgo de desbordamiento.

En tanto, elementos de la Agencia de Seguridad Estatal, se mantienen en la zona para apoyar ante cualquier eventualidad que se presente.

Cabe señalar que en Nezahualcóyotl, el responsable del

despacho del Organismo Descentralizado de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento (ODAPAS), Juan Carlos Bárcenas, dijo que se han realizado trabajos para instalar costaleras en una zona de los límites de la colonia El Sol y el brazo de aguas negras del río Churubusco para evitar que este derrame sus aguas hacia la zona habitada.

Derivado de las lluvias del martes y que se extendieron por 12 horas resultaron afectadas calles y viviendas. ■■

→ claves

Hasta el cuello

• La señora Gloria Hernández, vecina de la colonia El Molino, conminó a las autoridades a agilizar los trabajos, pues estas fallas han sido comunes.

• Y agregó que sin embargo no se ha hecho nada para prevenir el flujo del líquido putrefacto hacia las calles.





NAN CARMONA

Se elevó el nivel del cuerpo de agua